

Istanbul+5



NATIONS
UNIES



CNUEH
(HABITAT)

AFRIQUE DU SUD : Le droit à un logement convenable

L'Commission africaine des droits de l'homme et des peuples a rendu son verdict le 27 novembre 1996 dans l'affaire *Meziane et autres c. République d'Afrique du Sud* (A.C. 29/92).



EGYPTE : Développement urbain participatif

E E



ESPAGNE : Transformation économique et décentralisation de Barcelone

L'Espagne a connu une croissance économique remarquable ces dernières années, portée par le secteur privé et les services. Cependant, la région de Barcelone a subi une décentralisation administrative importante, avec la création de nouvelles municipalités et la réduction du rôle de la région autonome. Cette décentralisation a entraîné une transformation économique de Barcelone, avec une concentration accrue des activités de services et une déclin relatif de l'industrie traditionnelle. Le Pacte Industriel de la Région Métropolitaine (A) a été mis en place pour promouvoir la coopération entre les entreprises et les institutions locales, favorisant ainsi l'innovation et la compétitivité. Cependant, la décentralisation a également entraîné des défis, notamment en matière de coordination et de financement. Les ONG jouent un rôle important dans la mise en œuvre de projets sociaux et économiques, tandis que les entreprises cherchent à s'adapter à un environnement plus concurrentiel et décentralisé. L'impact de ces changements est encore en cours d'évaluation, mais il est clair qu'ils ont profondément transformé l'économie et la gouvernance de Barcelone.

CORRESPONDANT :

Mme Margarita Obiols

Département de Géographie

Centre de Recherches Géographiques

Barcelone, E

T L : 34-93-4027882



